

LAMPIRAN

LEMBAR PERMOHONAN MENJADI RESPONDEN

Yogyakarta, April 2017

Kepada Yth. Saudara/Responden
SDN di kecamatan Godean

Dengan hormat,

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Riska Ayu Melinda Damayanti

NIM : 20130320085

Adalah mahasiswa Program Studi Ilmu Keperawatan Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta akan melakukan penelitian dengan judul “**Hubungan Penggunaan Gadget dengan Pencapaian Tugas Perkembangan Anak Usia Remaja Awal SDN di Kecamatan Godean**”.

Peneliti memohon dengan hormat kepada saudara untuk bersedia menjadi responden dalam mengikuti kegiatan dengan sebaik-baiknya dengan tujuan peneliti berjalan dengan lancar. Penelitian ini tidak menimbulkan akibat apapun kepada responden. Semua informasi yang diberikan akan dijaga kerahasiaan dan hanya dipergunakan untuk kepentingan penelitian.

Atas perhatian dan kesediaannya saya ucapkan terimakasih.

Peneliti

Riska Ayu Melinda Damayanti

LEMBAR PERSETUJUAN MENJADI RESPONDEN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama :

Kelas :

Menyatakan bersedia untuk menjadi responden pada penelitian yang akan dilakukan oleh Riska Ayu Melinda Damayanti mahasiswa Program Studi Ilmu Keperawatan Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dengan judul “Hubungan Penggunaan *Gadget* dengan Pencapaian Tugas Perkembangan Anak Usia Remaja Awal SDN di kecamatan Godean” dan saya akan mengikuti proses penelitian sebaik-baiknya.

Oleh karena itu, saya menyatakan bahwa saya bersedia untuk menjadi responden pada penelitian ini dengan suka rela tanpa paksaan dari pihak manapun.

Yogyakarta, April 2017

(.....)

KUESIONER PENGGUNAAN GADGET

Data Demografi Responden:

Nama :
Usia :
Jenis Kelamin :
Alamat :

Petunjuk pengisian: tuliskan jawaban pada titik-titik yang disediakan

1. Berapa lama Anda menggunakan *gadget*jam dalam sehari
2. Apa yang sering Anda lakukan dalam menggunakan *gadget* (jawaban boleh lebih dari satu)
 1. *Game*
 2. Sosial media (BBM, Instagram, Path, Watshap, Line, Snapchat)
 3. *Browsing*
 4. *chatting*

Petunjuk pengisian: berilah satu tanda checklist (✓) yang menurut Anda paling benar

Keterangan:

Tidak pernah (TP) : Siswa tidak pernah melakukan hal tersebut dalam 24 jam atau sehari

Jarang (J) : Siswa jarang melakukan hal tersebut dalam 24 jam atau sehari

Sering (SR) : Siswa sering melakukan hal tersebut dalam 24 jam atau sehari

Selalu (SL) : Siswa selalu melakukan hal tersebut dalam 24 jam atau sehari

NO	Pernyataan	TP	J	SR	SL
3	Saya menggunakan <i>gadget</i> setiap memiliki waktu luang				
4	Saya membawa <i>gadget</i> di luar jam sekolah				
5	Saya membawa <i>gadget</i> ke sekolah				
6	Saya mematikan <i>gadget</i> saat jam pelajaran berlangsung				
7	Saya menggunakan <i>gadget</i> saat guru sedang mengajar				
8	Saya lupa waktu belajar dirumah ketika asik menggunakan <i>gadget</i>				
9	Saya menggunakan situs jejaring sosial melalui <i>gadget</i> untuk berkomunikasi dengan keluarga dan teman				

KUESIONER TUGAS PERKEMBANGAN

Petunjuk pengisian:berilah satu tanda *checklist* (√) yang menurut saudara paling benar

Keterangan:

Sangat setuju (SS) : Siswa sangat setuju dengan pernyataan tersebut

Setuju (S) : Siswa setuju dengan pernyataan tersebut

Tidak setuju (TS) : Siswa tidak setuju dengan pernyataan tersebut

Sangat tidak setuju (STS) : Siswa sangat tidak setuju dengan pernyataan tersebut

A. Menerima Keadaan Diri dan Menggunakannya Secara Efektif

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
10	Saya merasa bersyukur dengan hal yang dimiliki sekarang				
11	Sekolah kurang memberikan informasi				

	mengenai keadaan fisik				
12	Orang tua membantu menjaga perasaan saya				
13	Teman-teman kurang memahami perasaan saya				

B. Mencapai Peran Sosial Sebagai Pria atau Wanita

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
14	Saya merasa nyaman apabila berpakaian sesuai jenis kelamin saya				
15	Teman-teman tidak pernah membahas keadaan fisik yang dialaminya				
16	Orang tua mendukung cita-cita yang sesuai dengan diri saya				
17	Sekolah kurang menertibkan siswa yang berpakaian tidak benar				

C. Berperilaku Sosial yang Bertanggung Jawab Sosial

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
18	Saya bertanggung jawab pada semua tindakan saya				
19	Sekolah kurang memberikan sanksi terhadap pelanggaran ketepatan waktu				
20	Orang tua saya mengajarkan bertanggung jawab				
21	Teman-teman sering melanggar peraturan				

D. Mencapai Kemandirian Emosional

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
22	Saya dalam bertindak selalu berpikir terlebih dahulu				

23	Sekolah kurang mendukung siswa berani berhadapan dengan orang banyak				
24	Orang tua saya membiasakan untuk berani berhadapan dengan orang banyak				
25	Teman-teman sering mencela pendapat orang lain				

A. Mencapai Hubungan yang Lebih Matang dengan Teman Sebaya

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
26	Saya lebih nyaman memiliki teman yang dapat mendengarkan cerita saya				
27	Orang tua sering meminta saya beraktivitas di dalam rumah				
28	Orang tua memberikan contoh bersikap baik kepada orang lain yang berbeda				
29	Teman-teman lebih sering mengerjakan tugas sendiri-sendiri				

B. Memperoleh Seperangkat Nilai sebagai Pedoman Hidup

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
30	Saya harus bersikap hormat, sopan dan jujur kepada orang lain				
31	Teman-teman sering menghindari peraturan				
32	Orang tua membiasakan kejujuran dalam berperilaku				
33	Pembelajaran mengenai kejujuran kurang menarik				

C. Memiliki Sikap dan Perilaku Beriman serta Bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
34	Saya merasa nyaman apabila sudah melaksanakan ibadah				
35	Saya merasa berat beribadah tepat waktu				
36	Pelajaran agama itu lebih mudah seperti kehidupan sehari-hari				
37	Orang tua tidak memberikan contoh melaksanakan ibadah				

D. Mencapai Kemandirian Berperilaku Ekonomis

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
38	Saya yakin dapat menyelesaikan tugas yang diberikan				
39	Sekolah kurang menerapkan sikap hemat pada siswa				
40	Orang tua membiasakan menabung sejak kecil				
41	Teman-teman kurang mendukung saya menyelesaikan tugas dengan baik				

E. Memiliki Wawasan Persiapan Karir

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
42	Saya sudah merencanakan pendidikan lanjut yang sesuai dengan cita-cita				
43	Sekolah belum memberikan informasi pendidikan lanjut yang diminati siswa				
44	Orang tua memberikan informasi dan dukungan terhadap cita-cita saya				
45	Teman-teman sering menyimpan informasi untuk kepentingan mereka sendiri				

F. Mengembangkan Keterampilan Intelektual

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
46	Saya menyampaikan kritik dan saran yang menurut saya baik dan benar				
47	Sekolah tidak memberi kebebasan menyampaikan kritik dan saran				
48	Orang tua selalu membantu menyelesaikan masalah				
49	Teman-teman menjauh ketika saya punya masalah				